



Je candidate pour

Le collège des joueurs

Informations personnelles

Nicolas MARTEAU

Présentation personnelle

Nicolas alias "Skaar", j'ai 27 ans et j'ai jusqu'ici travaillé dans le milieu de la finance mais en tant que touche-à-tout j'ai toujours cherché à développer des compétences diverses comme la gestion de projet, le codage et le marketing. Joueur et passionné de jeux vidéo, j'ai toujours suivi avec intérêt l'actualité du jeu vidéo et j'ai pu assister à l'évolution de l'esport en France et dans le monde. Je veux aujourd'hui m'impliquer pleinement dans ce milieu et y contribuer avec France Esports.

Pourquoi souhaitez-vous être élu au conseil d'administration et représenter votre Collège, quel est votre projet pour France Esports, quels sont les sujets qui vous animent ?

Joueur et passionné d'esport de longue date, je souhaite aujourd'hui m'impliquer dans ce milieu qui me passionne et participer de manière active à son développement. J'ai déjà été membres actifs de conseils d'administration pendant ma scolarité et j'ai donc déjà l'expérience du déroulement et du fonctionnement des CA. Mes projets avec France Esports sont :

- * Une meilleure communication autour des événements sportifs en France
- * La construction d'un tissu de "club sportifs" à travers la France pour rapprocher les joueurs
- * Continuer à promouvoir et attirer des événements sportifs importants en France (League Of Legends Championship, The International, Counter Strike Major, Fortnite World Cup, etc...)

Les sujets qui me tiennent le plus à coeur sont la démocratisation de l'esport comme discipline à part entière, promouvoir les bienfaits et combattre les méfaits de l'esport pour les jeunes.

Photo de vous

- [photo-profil_Nicolas-MARTEAU.jpg](#)

Signature électronique

✓ Je valide ma candidature pour les élections au conseil d'Administration de France Esports 2019